



Después de haber logrado un aumento del 61 % de sus salarios, a pesar de quedar pendiente la aplicación de la Ley de Emergencia en Salud Pediátrica, más de 40 trabajadores del Hospital Garrahan, están sufriendo por parte de la intervención del Hospital a cargo del Sr. Mariano Pirozzo (designado por el ministro Lugones), la imputación de sumarios con el objetivo de ser sancionados por protestar. Defender la salud pública y sobre todo el centro de atención a las infancias más importante del país, como lo hicieron los técnicos, profesionales y administrativos del hospital todo estos meses, es un derecho legítimo y no tiene que ser perjuicio por quienes se encargaron de desfinanciar el Garrahan hasta tal punto, que 200 especialistas de altísimo de nivel renunciaron por los salarios congelados, poniendo en riesgo la calidad del centro pediátrico.

Desde el profesorado Joaquín V Gonzalez repudiamos dicha persecución y exigimos la anulación de todos los sumarios. Asimismo, nos solidarizamos ante la violencia y maltrato sufrido en el programa de Eduardo Feinmann que es de público conocimiento.